

Tres jóvenes son condenados por su participación en una banda que se dedicaba al robo de vehículos en el barrio Parque Batlle

Principal



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 41
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tres-jovenes-son-condenados-por-su-participacion-en-un-a-banda-que-se-dedicaba-al-robo-de-vehiculos-en-el-barrio-parque-batlle_3600.php

**TRES JÓVENES SON
CONDENADOS POR SU
PARTICIPACIÓN EN UNA
BANDA QUE SE
DEDICABA AL ROBO DE
VEHÍCULOS EN EL
BARRIO PARQUE BATLLE**

Principal

Tres jóvenes son condenados por su participación en una banda que se dedicaba al robo de vehículos en el barrio Parque Batlle

Jóvenes de entre 21 y 29 años recibirán libertad a prueba tras la resolución judicial, acompañada de meses de arresto domiciliario nocturno.

Condena a Banda de Robos de Vehículos en Parque Batlle

La Justicia uruguaya ha condenado a tres jóvenes, incluyendo a una mujer, vinculados a una banda dedicada al robo de vehículos en Parque Batlle, según informaron fuentes policiales a Subrayado.

Los individuos fueron arrestados el pasado lunes durante una serie de allanamientos realizados en Parque Capurro y Lezica. En total, se detuvo a cuatro jóvenes, de 20, 21, 23 y 29 años, aunque uno de ellos fue puesto en libertad posteriormente.

Detalles de las Condenas

Uno de los condenados deberá cumplir 10 meses de libertad a prueba, con los primeros tres meses bajo arresto domiciliario nocturno.

Este individuo fue hallado culpable de asociación para delinquir, estafa y receptación.

El segundo condenado enfrentará 7 meses de libertad a prueba (también con los primeros tres con arresto domiciliario nocturno).

Sus cargos incluyen asociación para delinquir, falsificación de cédula de identidad y pasaporte, además de receptación.

La mujer de la banda fue condenada por agravio a la autoridad policial, tráfico interno de arma de fuego y municiones, recibiendo una pena de seis meses de libertad a prueba, donde también deberá cumplir los primeros tres meses con arresto domiciliario nocturno.

Operativo Policial

Los procedimientos fueron llevados a cabo por la Brigada de Automotores de la Jefatura de Montevideo, que venía investigando al grupo criminal desde hace varios meses.

Durante los allanamientos, la Policía logró incautar: Una camioneta robada el 21 de setiembre.

Una pistola calibre 9 milímetros y 21 municiones de diversos calibres.

Un automóvil junto a sus llaves.

Cuatro teléfonos celulares.

Documentos de vehículos y tres libretas de propiedad.

Llaves de varios vehículos.

Casi \$2,000 y USD 20. 80 envoltorios de cocaína, 100 envoltorios de pasta base y una piedra de cocaína.

Contexto del Delito

La Seccional 9ª se destaca como la jurisdicción con más denuncias por robo de vehículos, abarcando las áreas de Parque Batlle y Villa Dolores, consideradas puntos críticos en cuanto a robos vehiculares.

Según datos del Ministerio del Interior, en 2023 se registraron en Uruguay un

total de 13,578 denuncias por robos de vehículos, de las cuales 8,400 correspondieron a motos, 3,500 a automóviles, 1,400 a camionetas y 138 a camiones.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TRES JÓVENES SON
CONDENADOS POR SU
PARTICIPACIÓN EN UNA
BANDA QUE SE
DEDICABA AL ROBO DE
VEHÍCULOS EN EL
BARRIO PARQUE BATLLE**

enes son condenados por su participacion en una banda que se dedicaba al robo de vehiculos en el barrio parque

Tags

delinquir, libertad, allanamientos, envoltorios, condenado, arresto, policial, domiciliario, primeros, nocturno, denuncias, municiones

Noticias relacionadas

4.2 * *Anulan sentencia que había llevado a prisión a un individuo por abuso sexual y violencia doméstica, ahora deberá cumplir con arresto domiciliario total*

3.9 * *Cuatro jóvenes son arrestados en Montevideo tras operativos policiales por el robo de vehículos*

4.4 * *Red de clonación de tarjetas en cajeros de Montevideo: detienen a un sospechoso en Punta Carretas*

4.2 * *Desmantelan red de narcotráfico en Soriano: Nueve hombres y tres mujeres enfrentan condena*

4.0 * *Cae la red delictiva en la Operación Armagedón: 14 condenas por narcotráfico y tenencia ilegal de armas, entre otros delitos*

5.0 * *Cuatro individuos fueron sentenciados por su participación en una red de narcotráfico dentro de un establecimiento penal en Melo*

4.3 * *Joven enfrenta cargos por agresión a un policía con piedra y robo, mientras otros sospechosos son buscados; el agente permanece en estado crítico*

4.3 * *Cuatro jóvenes, incluido un menor, fueron arrestados en El Tizón por la policía, que también logró incautar cuatro armas y dos pistolas de aire comprimido*

4.6 * *Intensa búsqueda de Ángela Acuña, joven de 18 años desaparecida en el área de Parque Batlle*

4.4 * *Atrapan a tres delincuentes tras un robo a comercio que terminó en una impresionante persecución y un accidente vehicular*

Comentarios

Olga Melendez

26-09-24 15:58

Es bueno ver que la policía está trabajando para desbaratar bandas que tanto daño hacen. Es preocupante la cantidad de robos de vehículos en el país, ojalá sigan adelante con estas investigaciones y logren frenar este tipo de delitos. La seguridad de todos es lo primero.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024